



Please disturb!

Sexuelle Ausbeutung von Kindern ist ein Verbrechen - weltweit. Trotzdem werden Millionen Kinder sexuell ausgebeutet und ihre Zahl steigt stetig. Fast überall, wo die Not der Menschen groß ist, werden Kinder in die Prostitution gezwungen.

Unterstützen Sie uns im Kampf gegen die sexuelle Ausbeutung von Kindern im Tourismus. Ihre Aufmerksamkeit und Ihr Engagement können helfen, die Kinder vor der Prostitution zu schützen, das Thema öffentlich zu machen und Mädchen und Jungen eine Kindheit in Freiheit, Würde und Selbstbestimmung zu gewähren.

Eine Strafverfolgung hängt maßgeblich vom Engagement und von der Zivilcourage der Menschen ab. Ohne Hinweise gibt es keine Strafverfahren. Gleichgültigkeit und Schweigen führen nur zu einer Ausweitung des Problems.

Was können Sie tun?

Einige Reiseveranstalter in Europa nehmen nur Hotels unter Vertrag, in denen es verboten ist, fremde Kinder mit ins Zimmer zu nehmen. Erkundigen Sie sich, welche Reiseveranstalter sich zu einem solchen Vorgehen entschlossen haben. Sie haben die Wahl, bei welchem Veranstalter Sie buchen. Wer andere Hotels als Unterkunft ausschließt, unterstützt den Kampf gegen sexuelle Ausbeutung von Kindern im Tourismus.

Sprechen Sie laut über die weltweiten Schutzrechte von Kindern, dem vor sexueller Ausbeutung eingeschlossen. Je mehr Menschen darüber reden, desto mehr werden direkt informiert und können etwas tun.

Informieren Sie die Botschaft Ihres Heimatlandes, die Polizei oder soziale Organisationen an Ihrem Urlaubsort, wenn Sie einen Fall von sexueller Ausbeutung eines Kindes sehen, davon wissen oder gehört haben.

Wenn Sie mehr wissen möchten, besuchen Sie uns im Internet unter www.child-hood.org



International Federation Terre des Hommes child-hood@tdh.de